

04/04/2025

Fiscalía y Carabineros detienen banda de chilenos y extranjeros que vendía droga en centro de Iquique

Una investigación que se inició a fines del año pasado tras recibirse una denuncia de la comunidad, permitió a la Fiscalía de Iquique y el OS 7 de Carabineros detener a una banda conformada por ciudadanos chilenos y extranjeros que se dedicaban al tráfico de drogas y otros delitos en el sector norte y céntrico de la ciudad, incautando más de 24 kilos de distintos tipos de droga, un arma de fuego, dos granadas, municiones y dinero en efectivo.

“Esta investigación parte por una denuncia tipo barrial, donde se investigaba inicialmente un domicilio. Luego, en el transcurso de las diligencias, se pudo acreditar que este domicilio era utilizado para la operación de un grupo organizado de sujetos, llegando a establecer la existencia de 10 domicilios, tanto en Iquique como en Alto Hospicio, donde se comercializaba droga, otros donde se guardaba, custodiaba y acopiaba la sustancia ilícita, y otros donde además se guardaba el dinero obtenido por este comercio ilícito. Así pudimos establecer las funciones que realizaban cada uno de los imputados, logrando la detención de todos ellos”, explicó el fiscal especializado en delitos de tráfico de drogas, Guillermo Arriaza, quien estuvo acompañado por la Fiscal Regional Trinidad Steinert en el punto de prensa.

El jefe de Zona de Carabineros Tarapacá, general Juan Francisco González, detalló que en el procedimiento se detuvieron 16 personas -10 de nacionalidad venezolana y 6 chilenas-, y se incautaron aproximadamente 24 kilos de distintos tipos de droga.

“Estamos adoptando procedimientos para desarticular las organizaciones criminales que están en los barrios, que están en las poblaciones, al igual que el procedimiento de la Policía de Investigaciones que fue informado ayer, que también apunta hacia lo mismo, es decir, ambas policías estamos trabajando coordinadamente bajo la dirección del Ministerio Público para poder desbaratar estas organizaciones criminales que afectan seriamente a la comunidad en sus barrios”, enfatizó el general.

En el procedimiento participaron más de 150 carabineros y se logró incautar además de la droga, un arma de fuego, dos granadas que están en condiciones de ser usadas, municiones y dinero en efectivo.

Todos los detenidos, tres de los cuales son adolescentes, fueron puestos a disposición del juzgado de garantía para ser imputados por distintos delitos, como tráfico de drogas, ilícitos de la ley de armas y también por formar parte de una asociación delictiva y criminal.